



ECOS DE LA REFORMA JUDICIAL

Volatilidad, hasta conocer leyes secundarias

La volatilidad en los mercados financieros continuará hasta que se establezca cómo quedarían las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial, advirtió Julio Carranza. El presidente de la ABM expuso que están convencidos de que habrá un buen diálogo y que se están escuchando posturas. —Felipe Gascón /

PÁG. 8

ANTICIPAN BANQUEROS

Sin reglas de reforma al PJ continuará volatilidad

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

La volatilidad en los mercados financieros continuará hasta que quede perfectamente aclarado, cómo quedan las reglas secundarias de la reforma al Poder Judicial, advirtió Julio Carranza.

El presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM) expuso que están convencidos de que hay un buen diálogo, que se están escuchando las posturas de los diferentes sectores, lo que es positivo.

“Considero que hay que esperar a conocer realmente lo que viene con las leyes secundarias y una vez que tengamos eso, entonces podremos hablar de qué tanta profundidad va a tener”, expresó.

Señaló que sobre todo, lo que es muy importante es que quede muy clara la independencia de poderes, para que se continúe dando certidumbre a la inversión.

Expuso que se debe tener confianza y paciencia, a que el próximo gobierno va a generar esa certidumbre, ya que es parte del proceso de la reforma judicial, que primero se



LUCIA FLORES

EXPECTATIVA. Julio Carranza, presidente de la Asociación de Bancos de México.

aprobó y ahora se camina hacia la implementación.

“Hay tres meses para que quede la implementación y hay tres meses precisamente para que todos opinemos y que para que se escoja lo mejor de las opiniones y observaciones de todos los sectores; no solamente de la parte legislativa, no solamente de la parte del gobierno, también se está escuchando a los sectores empresariales desde la banca”, dijo durante su participación en el ‘Foro

Prosa 2024, Medios de Pago en Movimiento’.

Respondió que la volatilidad y nerviosismo que se observa es más una cuestión de incertidumbre que una cuestión de desconfianza.

“No veo que esté parado el país, al contrario, va hacia adelante, la inversión extranjera continúa; se tiene en el país una gran oportunidad y sí la podemos aprovechar y hacer que a México le vaya cada día mejor”, afirmó.